

- Winter Inner Mongolia Holiday -

Hari 01 : Jakarta - Beijing

GA890 / 20.10 - 04.20

Pada waktu yang telah ditentukan, peserta berkumpul di Sorkarno - Hatta International Airport, Terminal 3 pintu keberenagkatan untuk bersama-sama terbang menuju Beijing. Bermalam di pesawat.

Hari 02 : Tiba di Beijing ETA Beijing - Hailar Inner Mongolia CA1131 / 20.05 - 22.30

Setibanya di Capital International Airport Beijing, Anda akan diajak city tour ke **Tiananmen Square, Forbidden City (Kota Terlarang)** dan **shopping bebas di Wangfujing Road**. Malam hari terbang menuju **Hailar** di Inner Mongolia. Setibanya di Hailar, Anda akan dijemput dan diantar ke Hotel untuk beristirahat. **(MP,MS,MM)**

Hari 03 : Hailar Inner Mongolia - Daerah Salju - Hailar

Setelah sarapan pagi, kita akan mengunjungi **Mongolian Snow Field**, menikmati Upacara Sambutan Khas Mongolia and melihat Mongolian Traditional Customs (Adat Istiadat Mongolia) dengan menikmati produk lokal susu setempat, memakai pakaian tradisonal dan foto-foto. Selanjutnya ke **Nadam Snow Field (Daerah Salju)** untuk melihat kegiatan lokal penduduk sana dan menikmati api unggun. Malam hari kembali ke Hotel. **(MP,MS,MM)**

Hari 04 : Hailar - Grassland (Padang Rumput) - Genhe

Hari ini kita akan berangkat ke **Hulun Buir Grassland (Padang Gurun)** yang tertutup salju yang merupakan padang rumput yang terindah di dunia. Selanjutnya mengunjungi **pusat suka Aolugaya Ewenke**. Bermalam di Genhe. **(MP,MM)**

Hari 05 : Genhe - Erguna

Setelah sarapan di hotel, Anda akan berangkat ke **Desa Lengji** yang merupakan desa China yang terdingin, menikmati Indahnya hamparan salju, membuat makanan khas China yang terbuat dari gula dan aktifitas lainnya. Acara bebas di sana. Bermalam di Erguna. **(MP,MS,MM)**

Hari 06 : Erguna - Wetland - Manzhouli

Pagi ini kita berangkat menuju **Erguna Wetland** yang merupakan suatu wilayah indah dengan pemandangan rumput dan sungai yang pada musim dingin ditutupi oleh salju yang Indah. Selanjutnya ke **Manzhouli (Sino-Russian Border Town)** sebuah kota kabupaten yang letaknya dekat perbatasan antara China/Mongolia dan Russia. Kota ini berpenduduk sekitar 160.000 jiwa dengan luas 696.30km² dan terletak sekitar 54km dari perbatasan Russia. Bermalam di Manzhouli. **(MP,MS,MM)**

Hari 07 : Manzhouli - Hunlun Lake Hailar

Hailar - Beijing CA1132 / 23.25 - 01.45 Pagi ini Anda akan diajak melihat taman pahatan seni dari es/salju, selanjutnya ke **National Gate Scenic Area** yang dapat melihat Kota Houvergharsk Russia dari kejauhan, **Danau Hulun**. Perjalanan kembali ke Kota Hailar dan mengunjungi **Taman Pahatan Es dan Salju (jika waktu mencukupkan)**. Malam hari berangkat ke Hailar International Airport untuk penerbangan kembali ke Beijing dan transit. Kita akan berpindah ke Terminal 2 dengan shuttle bus bandara untuk penerbangan Garuda Indonesia untuk kembali ke Jakarta. **(MP,MS,MM)**

Hari 08 : Beijing - Jakarta

GA891 / 08.55 - 14.55

Pagi ini kita akan terbang kembali ke Jakarta. Sampai jumpa dilain kesempatan.